

PALACIO DE LOS DEPORTES
23 abril

NUEVA UBICACIÓN

SOLO PERSONAS
AYUNTAMIENTO DE DOS HERMANAS
Delegación de deportes
Delegación de Igualdad y Educación
SOLO JUEGO LIMPIO

Actividades de:
"JUGAMOS EN FAMILIA"

HORARIO:
11:00 a 14:00

I ENCUENTRO DE primavera de DEPORTE INCLUSIVO

[doshermanas.net](https://www.doshermanas.net)

Dos Hermanas CIUDAD EDUCADORA

Dps Hermanas juega limpio

SENDERISMO

Este domingo se celebra la VI Ruta de Senderismo 'Familia y Naturaleza'

El próximo día, 24 de abril, la Delegación de Deportes organizará la VI Ruta de Senderismo 'Familia y Naturaleza', con la colaboración del Club de Senderismo Señal y Camino. En la imagen, Fernando Pérez Serrano, Concejal de Infraestructuras, Obras y Fuente del Rey; Victoria Tirsa Hervás Torres, Concejala de Deportes y José Morgado Barroso, Presidente del Club Señal y Camino.



NOTA INFORMATIVA

La Delegación de Deportes seguirá informando sobre las actividades deportivas de acuerdo con las circunstancias del momento y directrices de las autoridades pertinentes, a fin de velar por la promoción del Deporte y la Salud.



EXCMO. AYUNTAMIENTO
DE DOS HERMANAS
Delegación de Deportes

SENDERISMO

Ruta de Senderismo en familia por la Laguna de Fuente del Rey



El próximo 24 de abril, la Delegación de Deportes, organizará la sexta edición de la Ruta de Senderismo 'Familia y Naturaleza', con la colaboración del Club de Senderismo Señal y Camino.

Un paseo de unos 4 km. en un escenario privilegiado para los amantes de la naturaleza, la Laguna de Fuente del Rey y sus alrededores. Un paraje perfecto para disfrutar de una actividad física en plena naturaleza acompañados de la familia, en la que se pueden observar muchas de las diferentes especies de aves que viven en este pequeño tesoro en forma de humedal.

Durante el recorrido del mismo habrá varias sorpresas, todas ellas relacionadas con la historia de la Laguna de Fuente

del Rey. La actividad finalizará en la Plaza Fernando III de Fuente del Rey, donde se desarrollará la Actividad 'Jugamos en Familia', organizada por la Delegación de Igualdad y Educación del Ayuntamiento nazareno. Las inscripciones son gratuitas y finalizan el 22 de abril o hasta completar las 100 plazas ofertadas.

Programa

9:30-10:00 horas. Se realizará la recepción de participantes.

10:00- 11:30 horas. Ruta de Senderismo con actividades de animación.

11:00-14:00 horas. Actividades jugamos en Familia (no es necesaria inscripción).

DEPORTE INCLUSIVO

I Encuentro de Primavera de Deporte Inclusivo



Desde la Delegación de Deportes del Ayuntamiento de Dos Hermanas, y en colaboración con Proyecto ERGOS FP, dentro de un proyecto de Aprendizaje-Servicio, se va a desarrollar la I Jornada de Deporte Inclusivo de Primavera el próximo sábado 23 de abril de 2022 en las instalaciones deportivas municipales del Palacio de los Deportes.

Será una jornada de promoción del deporte y el juego en la que podrá participar toda la ciudadanía nazarena.

Se pone el énfasis en la potencialidad que la actividad física posee para promover valores y fomentar la inclusión, el respeto y la tolerancia ante las diferencias de cualquier índole que existen en nuestra sociedad.

Es por tanto también un escaparate para visibilizar y concienciar a la población de la existencia y trabajo que realizan tantas organizaciones y entidades sociales del tercer sector en nuestra



ciudad que promueven la integración de colectivos desfavorecidos. Hacerlo, además, de manera lúdica y experiencial es una oportunidad genial de pasar una buena mañana divertida de domingo en familia.

Desde la Delegación os invi-

tamos a asistir a las actividades que se desarrollarán en el Palacio de los Deportes desde las 11:00 hasta las 14:00 horas:

- Actividades Lúdico-Deportivas organizadas por los clubes y entidades participantes en el encuentro.

- Jugamos en Familia (Delegación de Igualdad y Educación).
- Mesas informativas de asociaciones y entidades.
- Realización de Mural Inclusivo.
- Bailes y animaciones en familia.

ATLETISMO

Nueva edición de la Carrera Escolar en el Estadio Manuel Utrilla



El próximo jueves 28 de abril, la Delegación de Deportes organizará la cuadragésimo primera edición de la Carrera Escolar, con cerca de 40 colegios inscritos para volver a correr en la pista de atletismo del Estadio Municipal Manuel Utrilla. Las distancias que recorrerán variará entre los 300 metros, que corren los nacidos en el 2016, y los 850 metros que van a correr los nacidos en el año 2006 y 2007.

Habrà premios individuales para los tres primeros clasificados en cada carrera, tanto en categoría masculina como femenina.

Todos los participantes que entren en la línea de meta, recibirán una camiseta y una medalla conmemorativa de la carrera, además de bebida y fruta.

Para los centros de enseñanza también habrá premios, ya que a los 20 centros con mayor número de corredores y corredoras que entren en línea de meta, se les regalará un vale de material deportivo por valor de 100 euros, teniéndose en cuenta para realizar dicha clasificación el número del alumnado matriculado en el centro, y cuyas edades se correspondan con las categorías incluidas en la Carrera Escolar.

PROMOCION DEL DEPORTE

Continúan las Promociones Deportivas para los escolares nazarenos



Después de unas merecidas vacaciones, los escolares nazarenos continúan con las promociones deportivas organizadas por la Delegación de Deportes. Tienen el propósito de ofrecer a los alumnos/as, la oportunidad de participar y conocer de una forma saludable y educativa, diferentes modalidades deportivas en espacios urbanos y en entornos naturales de nuestra localidad, así como favorecer el desarrollo personal de los jóvenes por medio de la participación en actividades lúdicas y motrices, además de presentar un recurso de enseñanza y unos espacios muy interesantes y útiles para organizaciones educativas y deportivas.

Las actividades propuestas en este proyecto van dirigidas exclusivamente al alumnado de centros de

enseñanza de primaria y secundaria pertenecientes al municipio de Dos Hermanas.

Los cursos de segundo de primaria están realizando los circuitos de yincana que se encuentran situados de manera permanente en el Parque de La Alquería y en el Parque de Los Pinos.

El alumnado de cuarto de primaria está visitando el Palacio de los Deportes, para practicar diferentes modalidades deportivas.

Las clases pertenecientes a sexto de primaria están yendo a las piscinas municipales, siendo esta actividad la gran novedad de este año.

Los cursos de segundo de la ESO se están acercando al Parque Forestal Dehesa de Doña María, para realizar orientación en el circuito permanente que allí se encuentra.



¡¡ Dos Hermanas Juega Limpio!!